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УДАРНАЯ ТРУДОВАЯ ВАХТА 

Октябрю -достойную встречу! 
ВЗЯЛ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО —

выполни! 

для 
ЖИВОТНОВОДОВ 

Комплексная строительная 

бригада Б. Е. Кудрявцева из 

передвижной механизированной 
колонны л!º 102 закончила стро-

ительство двух коровников в 

деревне Монастырек совхоза 
Родина >, 
В деревне будет сооружен 

целый животноводческий ком 

плекс. В нынешнем году войдут 
в строй ветеринарный пункт, 

санлропускншг и телятник. 

Строители завершают сооруже-

ния этих объектов. Коллектив 
бригады решил закончить стро-

ительство ветеринарного пункта 

в октябре, а санпропускннка -

в ноябре. 
Среди строителей разверну-

лось предоктябрьское соревно-

вание за досрочный ввод объек-
тов в эксплуатацию. Больших 
успехов в соревновании добил-
ся плотник М. Д. Волков. Он 
ежедневно выполняет нормы вы-

работки на 110-115 процен- 

тов. Ни в чем не уступает ему 

+г каменщик В. А. Васильев. 
Успешно идет и строительст-

во телятника. Его возводит 

комплексная бригада А. Л1: Ми-
хайлова. Телятник будет сдан в 

эксплуатацию в конце четверто-

го квартала. Д. ЗАХАРОВ. 

«Достойно встретим го-

довщину Великой Октябрьской со-

циалистической революции!» — 
ему ено п ис лс, первое место в р Ъ ] Р довуго вахту коллектив цеха ме-

под таких девизом трудится кол 
соцпа.листическох соревновании, таллокоыструггцнй, готовящие) пе-

лектив. Северо-Западного СМУ 

«Коксохилгмонтаж». Еже- В течение многих лен умело 
стандартное оборудование для 

руководит бригадой слесарей-хоп- 
Кингисеииекого комбината «Фос-

дпевно с пусковых объектов по- 

тажников бригадир Л. 1[. Раков. L форит», регенератного завода ни 
ступают добрые вести о высокой 

других пускоВых объектов. В 
выработке передовых бригад сле- 

прошлом году среднемесячная вы- 

сарегг-монтажников. На строи- 
работка этой бригады составля_ 

авангарде соревнующихся здесь 

бригады 
ла свыше 1 ТО процентов, а пы►г- 

идут с.тесарегг-коте:ти1п-
те.лы тве производственных оггь_ кпв М. В. Гашутнна п э.теа;тро-

ектон Кингисеппского комбината че доведена до 150 процен- сварщиков В. В. Консгантинопа. 

«Фосфорит» высоких трудовых 
тов при хорошем качестве мои- Тго:глектив СМУ треста нКОкгп-

успехон достиг коллектив монтаж- 
тажных работ. В дни предок- хгпигонта,гг» досрочно завершил 

ного участка, возглавляемый `тябрыко► вахты бригада Л. II, годпвпгг план к сейчас трудится н 

старших прорабом А. А. Найдо- Ракпви идет в первых рядах со- счет 19 i 5 года. 

вым. По итогам за третий квартал ревнующихсн. J'спешип несет тру- И. ГРИГОРЬЕВ. 

НА УГОЛЬНЫХ шахтах ос-
новной способ управле-

ния горным давлением в очи-

стных забоях-полное обру-
сение кровли. До недав-

него времени о таком спосо-

бе управления кровлей на 

сланцевых шахтах было 
смутное представление. Длз 
дальнейшего совершенство-

вания системы разработки 
пластов производственное 

объединение «Ленииградсла 
нец» совместно с научно-ис-

следовательскими ггнститу 

талггг в 1971 году на игахте 

имени С. М. Кирова нача.:и 

опытные работы в одинар 

ной лаве, оборудованной гид-

рофицированной крепью 

«Спутник». Еще раньше, в 

1969 году, на шахте № З 
уже проводились испытания 

по внедрению этого способа 
управления Кровлей, но при-

мененные в то время поса-

дочные тумбы были с руч-

ным управлением и пере-

движной. Трудоемкость е 

этих лавах была намного 

вьшге, чем в камерах-латах. 

Однако уже тогда была до-

казана возможность примене-

ния способа управления 

кровлей полным обрушени-

ем. 

П О М О Г Л И П Е Н V У . и О Н Е f р ̀ I боДвЛ`ггскоторуго надо сложить 
V Жепщингг сами грузили 

В деревне Большие Поля не китггна, В. Т. Варкулевич, брюкву на тракторные тележки. 

Хватает людей на полевые раба- М. Г. Анастасешго, А. А. Анд- сами закладывали в бурты. Кро-
ты. Бригадир комплексной реева гг П. М. Поликашова л,е того, ежедневно отгружала 

бригады Галина Шпаковская об- вышли на совхозные поля на корнеплоды для фермы. Благо-
ратилась за помощью к пенсио- уборку кормовых корнеплодов. даря их самоотверженному тру 

нерам. Уродилась брюква в этом го- ду вся брюква н бригаде Боль-

1-1 они не отказались потру- дj, неплохая, н убрать ее надо шие Поля убрана и забуртова-
дпться по мере возможностей. на. 
Десять женщин: член КПСС было с площади более чем пять Е. МОНАСТЫРЮК, 

З. II. Гауби, А. Л. Чикггна, Т. И. гектаров. Труд здесь такой: секретарь партбюро перво-

Васильева. С. А. Бибикова, нужно вырвать кагкдый корень го отделения совхоза 

Ж. М. Поликашова, А. А. Пи- из земли, очистить и обрезать «Сланцевскнй». 

Успешное проведение 

опытных работ в 1971-1972 
годах в лаве № 8 на шахте 

имени С. М. Кирова убедi:г-
ло в работоспособности кре-

пи «Спутник» в наших чело 

виях. Поэтому в 1973 .'оду 

на двух шахтах - «Л<анин-

зультате экспериментов бы-
ло получеНо два важных вы 

вода. Первый-нельзя рабо-
тать на крепи «Спутник» 
спаренными лавами; и это-

рой - в середине пролета на 

определенном интервале тре-

буется усиление посадочной 

варптельЕю был пройден 
один бортовой штрек, а вто-

рой сейчас поддерживается в 

выработанном пространс-

ве органной ирепью. Нуле 
вые разрезки гнггриногг по 

5 метров была пройдены на 

длину 111 метров и 114 мет-

ПУТИ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА 

„СПУТНИК" ВЫХОДИТ НА ОРБИТУ 

градская» и имени С. М. Ки-
рова — в двух блоках спа-

ренных лав была смонтиро-

вана крепь <Спутник». 

В этих лавах почти все 

было одинаково. Разница 
была лишь в том, что на шах-

те имени С. М. Кирова вы-

емка пласта велась комбай-
нами 2К-52 с предваритель-
ной подрубкой его нрубмашгг-
ной «Урал-33» под <плитой» 
и рыхлением породной про-

слойки. А на шахте «Ленин-
градская», как в камерах-

лавах, была буро-взрывная 

выемка пласта с отгрузкой 
горной массы погрузочными 

машинами 1ПНБ-2. В ре-

крепи. 

В июне нынеигн_п> года 

начались работы с по.икым 

обруцгением кровли в сдвоен-

ных лавах на участке № 7 
тахты «Ленинградская». 
Были учтены все недостатки, 

допущенные на предыдущих 
блоках; схема нарезки этого 
блока была изменена: здесь 
были пройдены два сборных 
гцтрека параллельно друг 
другу длиной по 600 метров, 
которые разделены восьми-
метровый целиком. Через 
каждые 90 метров сборные 
штреки были соединены 

горными выработками, назы-

ваемыми сбойками. Пред-

ров. На одном из сборных 
штреков установлен ленточ-

ный и скребковый конвейе-
ры, а на другом — только 

скребковый, а через сбогну 
— перегружатель. Работы 
сейчас идут без осложнений. 
н а 1 октября уже отработа-
но в этом блоке свыше 150 
метров. Работа бригады в 

этих лавах н течение трех с 

половиной месяцев убеждает. 
что этот способ управления 

кровлей полным обрупгена.м 
с буро-взрывной выемкой 
сланца и погрузкой добычи 
погрузочными машинами 

1ПНБ-2 — нагие будущее. 

Среднесуточная добыча 

Отчеты и выборы 

в комсомоле 

В комсомольских органи-

зациях города в полном раз-

гаре отчетно-выборнпп кат 

ггання. 

Собрания уже прошли в 

31 организации, в частности, 

в совхозе «Осьминский», где 

секретарем комитета ВЛКСМ 
оставлен Аизор Кяшеев; 
на комбинате «Стройдеталц», 
здесь ца новый срок ггзбрян 
Евгений Громов; в отделе 

культуры, где секретарем 

теперь будет Людмила Вра-
гова; в совхозе «Старополь-
сммй», молодежь которого 
избрала своим вожакплг уже 

который год подряд Надеж-
ду Давыдкову. 

Книги 

для лаборантов 
1 

В научно-технической биб-
лиотеке комбината «Слан- г 
цы» состоялся открытый 
просмотр литературы по тех-

нике лабораторных работ. 
Особый интерес он представ-

лял' для лаборантов отдела 
технического контроля иг 

центральной исследователь-

ской лаборатории. Большое 
внимание привлекли к себе 
книги Воскресенского <Нача-
ла техники лабораторных 
работ» н «Техника лабора-
торных работ», Лмнецкого 
«Техника безопасности в ла-

бораториях нефтеперераба-i 
тывагощих заводов. 

Опыт подсказывает, что, 

делая всевозможные анали-

зы по качеству готовой про-

1 дукцгги, сырья, протеясуточ 

ных продуктов, работники от-

дела технического контроля ' 
должны постоянно повышать г 

свои знании, мастерство, ре-

гулярно следить за новинка-j 
ми технической литературы. 

На таких просмотрах есть i 
консультант. На этот раз им 

была заместитель начальни-

ка отдела технического кон-

троля А. М. Овчарова. Если 
возникал какой-либо вопрос 

у посетителя, она давала от-

вет, для более глубокого иву, г 

чения интересующей темы i 
рекомендовала специальную 

дополнительную литературу, 

Подобные мероприятия иг-

рают большую роль. Напри- г 
мер, только после этого про-

смотра в научно-техническую г 

библиотеку записалось во-

семь человек. 

О. ЗИНЧЕНКО, ► 
технический информа-
тор, инженер ОТК СПК 
«Сланцы». 

сланца в бригаде П. В. Пота-
пова, работающей в лаве с 

ирепыо «Спутник>, с 770 
токи в июле поднялась до 

902 тонн в сентябре, И хотч 

в августе простои составили 

106 часов (отсутствие порож-

няка, аварии машин и меха-

низмов), производительность 

труда горнорабочего очлстно-

го забоя на выход достггг;га 

46,2 тонны. За сентябрь 
бригада П. В. Потапова до-

была 19.841 тонну сланцгг. 

Только на 700 тонн она оТ-

стала от етысячников». 

и нтересно такое сопостав-

ление. На участке, где ис-

пользуется крепь <Спут 
ннк», себестоимость добытой 
тонны сланца неуклонно сни-

жается. Уже в августе она 

оказалась меньшей, челе на 

участке № 9, где работает 
одна изiередовых бригад на 

шахте, возглавляемая Н. 1i. 
Павлгоченковым. 

Таким образом, технически 
гг экономически целесообраз-
Его использовать в наших ус-

ловг-гях крепь <Спутнигг». 

А. АРТЕМЬЕВ, 
старший инженер произ-
водственного объедине-
ния «Ленинградсланец». 
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ПрД НАЧАЛОМ УЧ1 Б-
НОГО ГОДА в системе 

гголптпчесгого п экономиче-

ского образования пропаган-

дисты собрались на первый 
семинар. В большинстве 
своем - это опытные бойцы 
идеологического фронта с 

предприятий города. Из 
сельской местности приеха-

ли всего два человека. На 
втором семинаре был, один. 

Что это: отсутствие воз-

можности у сельских пропа-

гандистов ездить в город па 

семинары? А может в совхо-

зах нет партийных .школ, по-

тому " и нет пропагаггдггстов? 
Совсем не, так. Скорее всего 

еще идет раскачка. А кое 

где партийные организации 

не готовились к началу учеб-
ного года,. он застал их 

врасплох. 
Возьмем для примера при-

городные совхозы. 

Выполняя постановление 

ЦК КПСС r «Об улучшении 

экономического образования 
трудящихся» в совхозе 

«Сланцевский» при клубах 
деревень Пелешр н Загривье 
в прошлом году создали на-

родные университеты. Ди-
ректор совхоза В. А. Чижов 
своим приказом утвердил их 

состав. На занятиях высту-

пили с лекциями на эконо-

мические и агрозооветери-

нарные темы опытные лек-

торы, совхозные специали-
сты, демонстрировалпсь спе-

циальные кинофильмы. 
В школе основ маркснзма-

ленигшзта на центральной 
усадьбе состоялось семь за -

ПО РОД•НОй СТРАНЕ 

Мука из зерна 

нового урожая 

МОСКВА. На мельничный 
комбинат № 1 имёни Цюрупы 
поступает ежедневно зерно но-

вого урожая. Его доставляют 
из Краснодара, Оренбурга, Ро-
стова, из Казахстана. 

Семь сортов муки вырабаты-
вает старейший комбинат Мо-

сквы, которому уже 95 лет. 

Специальные автомашины для 

бестарной перевозки муки за 

день отвозят на хлебозаводы 
столицы тысячу тонн муки. 

Коллектив мельничного ком-

бината из месяца в месяц пере-

вы полняет свои задания, 

уменьшает потери, добивается 
отличного качества муки. 

НА СНИМКЕ: отправка муки 

на хлебозаводы Москвы и обла-
сти, 

Фото В. Нунова. 

Фотохроника ТАСС 

нятий по истории КПСС. А в 

отделениях п бригадаХ ряд9-

вые коммунисты и младшие 

руководящие работнг-гни ни 

политической, ии эконолп-гче-

свой учебой не занимались. 

В нынешнем году на цент-

ральное усадьбе совхоза 

«Сланцевскнй> начал работу 
филиал вечернего ун;пгерсп-

гета л)арксг-гзма-лент игз:зма. 

Но вот аКОНоМНЧЕСкай Гчг'ба 

знаний для Рядовых комму-

нггстов, но они не увенчались 
успехом: состоялось лишь 
одно занятие. В третьем от-

делении (Подкова Гора) про-

пагандист Л. Розова в на-

чальной политшколе провела 

два занятия. В бригаде Са-
гянвовщина я провел четыре 

занятия по основам советско-

го законодательства, а потом 

вынужден был переигги к 

коллектива должна была по-

высить интерес к экономиче-

скому образованию не только 

руководящих кадров, но и 

всех тружеников полеводст-

ва и животноводства. Речь 
сегодня идет н.е только о том,. 

чтобы научить ясно видеть 
слагаемые производственных 
успехов, источники прибыли, 
причины убытков, но и на-

стойчиво воспитывать созна-

ДЕЛА ПРОПАГАНДИСТСКИЕ 

НАПРАШИВАЮТСЯ ВЫВОДЫ... 
в отделениях и бригадах по- политинформациям на наря- ние необходимости бережлй-
ггрежнему на точке замерза-,. де: не заладилась учеба. Ке вого отношения к социали-

ния.. Приказа директора о следилза него партийный стической собственности -
возобновлении работы народ- комитет совхоза, и коммуни- экономической основе на-

ных.университетов на ны- стыд почувствовав бесконт- шего строя, развивать чувст-

нешнгого зиму пока еще нет: рольность, потеряли интерес во хозяина своей бригады, 
У нас в совхозе «Роди- .к занятиям. своего совхоза;.повышать 

на» экономическая и поли- Казалось бы, такое со- 
ответственность за судьбы 

тыческая учеба . рядовых 
стоянке должно было встре-

Родины. 
коммунистов и ацминистра_ 

тивгвуно персонала среднего 
вожить партком. и админист- 

` 
В нашем районе пять сов-

.- рацию. Вопрос заслуживал хозов, пятнадцать отделений, 
звена организована не луч- 

ше. Вот факты, 
того, чтобы поговорить об Если в каждом из них соз-

На:центральной усадьбе в 
этом на общесовхозном или дать по одной школе началь-

Выскатке уже несколько лет 
отделенческих партийных' ного, а на центральных 

функционирует школа основ 
собранрях. Но его даже не усадьбах - среднего звена, 

марксизма-леннвизма, где 
обсудили на заседании парт- то ими можно охватить всех 

зангамается партийно-хозяй- 
кома; не подобраны про-. помощников бригадиров, ме-

стнешгый антик управления и 
пагандисты на "новый учеб- ханизаторов. 

первого отделегпгя совхоза В - 
вый год, не определена тема-

' тика учебы. Нет пока и при- 
Может возникнуть вопрос: 

прошлом учебном году там 
каза директора об экономи-

найдется ли в совхозах 

состоялось семь занятий, на столькр пропагандистов, что-

которых под руководством 
ветуч.ебе. бы вести экономический все-

пропагандиста М. Юхтанова обуч? Да, найдется. Это 
изучали экономические про- В нынешнем году совхозы прежде всего управляющие 
блемы . района перешли на полный отделениями, которые могут 

Былгн попытки создать хозрасчет. Эта качественно и должны заниматься повы-

школу основ экономических новая ступень, в развитии, шением знаний своих подчи-

В ътстУПАя НА то( ггстВКИ- е Трибуна экономист а 
НОМ ЗАСЕДАНИИ В КИШИ-

1П;н1;, посвященном 50нераль Со- 
вгтгi;ой Мпггдавии, Генеральныгг 

`УСУ „ПЕНИЕ 

/ '=/1 п 
Б0РЬБЫ 

секретарь ЦIь КПСС П. И. Бреж-
нев сказам: «Наной должна быть 
десятая пятилетка? Исходя из об- 

3 , л) Е С Г п { С 
К 

щих направлений нашей эконо-

мической' политики, можно, пожа- ггзучеггг.ге и учет спроса на отдель- приятия, можно разделить на три 

луй, сказать, что это должна быть ные виды продукции, заключение группы: труд, предметы труда и 

прежде всего пятилетка качества, дг,говпров на сбыт, постоянное по- средства труда. Этн факторы вза-

пятилетка эффективности во имя вьпнение качества и ассортимента имосвязапы и взаимообусловлены. 
дальнейшего роста народного бла- продукции' в соответствии с тре- Однако решающую роль играет 
госостояния». бованиями технического прпгрес- труд, наличие и использование 

Эти замечательные слова вос- са. трудовых ресурсов, повышение 

приняты с единодушным одобре= 
. Комбинат успешно справился с производительности на основе 

гпнем химиками комбината «Слон- планом по ассортименту и качост- техничесхого прогресса. 
цы», которые повседневно удела- ву продукции. Бензолу, выраба- Важнейшим итогом прошедше-
гот бильшое внимание вопросам тываемому цехом ПРАУ-2, в_го периода явилось ускорение 
техпггчгскпго прогресса и повыше- прошлом году Государственная темпов роста производительности 
нггя качества выпускаемой про- аттестационная комиссия присво- труда. Плановая выработка в рас-
дукцгпг, соревнуются за досрочное игиг Знак качества. В 1971 году от чете на одного работающего перо-
вьпг г;пгсзпге пятилетнего' плана. потребите:ггй на аттестованную выполнена на 1,7 процента. Теи-

1гаг;их ;з;г экономических пока- -продукцию рекламаций не посту- пы роста производительности тру= 
затг:ггй уа;г достиг коллектив 

козгйппата н четвертом, определя- 
пало. На предприятии удельный да к 1973 году составили 3о 2 
вес аттестованной продугции воз- процента при плане 1,5. Роств 

гоицгм году девятой пятилетки? ряс с 2,9 до 7,6 процента к об- этом, году достигнут за счет осу-

План девяти месяцев по реали- щему объему производства. ществления комплекса мероприя-
зации продукции, основному пока- Объем валового. производства 
зателю, характеризующему рабо- промышленной продукции по 

ту предприятия, выполнен досроч- сравнению с этим же периодом 

его, 22 сентября. Объем реализа- 1.973 года вырос на 2 процента. 

цгги в сравнений с этим же перио- .Весь прирост обеспечен за счёт 
дом прошлого года возрос на 2,8 повышения , производительности 

процента. Этому способствовало труда. 

успешное выполнение заданий" При анализе выполнения плана 

ноллективалш цехов печного,газо- по валу необходимо учитывать, 

генераторной станции, ПРАУ-1, что все многообразные ,факторы, 

111':11.-2, б►гтулгнпго, ТЭЦ, свое- влияющие на результаты произ-

ьременго е получение иматеж'ей, впдственной деятельности пред-

ненных. Кроме того, в совхо-

зах сейчас есть немало 
бригадиров и. специалистов 

со специальным средним об-
разованием, которые способ-
ны помочь своим товарищам 

в учебе. 
И нструктирование про-

пагандистов в городской си-

стеме политического и эко-

номического просвещения 

проводится дифференциро-
ванно. Значит и руководите-

лей сельских кружков и 

школ основ экономических 

знаний надо на ежемесячных 
однодневных семинарах ин-

структировать по темам 
предстоящих занятий, ис-

пользуя конкретные факты 
из производственной жизни 

совхозов нашего района. На 
этих семинарах сельские 

пропагандисты могли бы 
встретиться не только с 

главными специалистами 

сельского хозяйства района, 
но и с секретарями горкома 

КПСС, с руководителями 
советских учреждений, с дру-

гими товарищами. 

В постановлении о работе 
по подбору и воспитанию 
идеологических кадров в 

партийной организации Бе-
лоруссии Центральный Ко-
митет нашей партии указы-

вает, что современный уро-

вень развития нашего обще-
ства предъявляет более вы-

сокие требования к идеологи» 

ческим кадрам, Партийные 
организации совхозов, долж-

ны сделать из этого практи-
ческие выводы. 

Г. СУЛИМОВ, 
пропагандист, член вне-

штатного отдела пар 

тийной жизни. 

тий. В числе их: замена электро-
механических приводов гидропри-

водами на ГГС, внедрение схемы 
автоматического регулирования 

теплового режима газогенерато-

ров, ' передвижной мастерской для 

аитикоррозггйной группы, центра- 

лизованного ремонта оборудования. 
и многие другие. Они позводили 

в текущем, году снизить числен-
ность промышленного персонала 

на комбинате на 30 человек про-

тив прошлогоднего. _ 

Коллектив комбината ведет 

дальнейшие поиски внутренних 

резервов и возможностей повыше-

ния производительности труда,_ 

чтобы досрочно выполнить план 

девятой пятилетки и подготовить 

базу для дальнейшего повышения 

качества выпускаемой продукции 

в десятой пятилетке. 

Л. ИВАСЕННО, 
начальник планового отдела 

СПН «Сланцы», член вне-

штатного экономического со-

вета газеты «Знамя'труда». 

наших выступлений 

„Персональные" автомашинЫ" 
11 сентября в «Знамени лева, что с его стороны при-

труда» была опубликована нижена требовательность к 

корреспонденция А. Коняш подчиненным, что он не за-

кина « Персональные» авто- нипгается организаторской ра-

машины», в которой шла ботой как руководитель. За 

речь об использовании слу- последнее время отсутствует 

жебного транспорта в личных должный контроль за рабо-
целях. Вот что ответила газе- той автогаража, имеет место 
те секретарь парткома совхо- использование автомашин в 

за «Сланцев'ский» М. Д. Ва- личных целях н Н. В. Кова-
сильева: левым. 

«12 сентября 1974 года Партийный комитет потре-
на заседании партийного бовал от директора совхоза 
комитета слушали вопрос «О В. А. Чижова усилить конт-

работе инженерной службы роль за работой инженерной 
совхоза на заготовке кормов службы. и навести порядок 
и уборке урожая», с докла- с постановкой автомашин в 
дом выступил главный инже- гараже 

нер совхоза тов. Н. В. Нова- Вопрос о пребывании на 

лев. Выступающие подвергли должности главного инжене-

критике работу инженерной ра'Н. В. - Ковалева поставлен 

службы, в том числе и глав- перед Кингисеппским объе-
ного инженера Н. В, Нова- дннением совхозов». 

с 
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/1о следам одной дискуссии 

М Ы И М И А 
ВОКРУГ НАС 

Три месяца назад председа-

тель Сланцевского районного 

общества охотников и рыболо-

вов Д. Х. Лаврентьев в своей 

статье «Право .на рыбалку» 
(26 июля 1974 года, 3намя 

труда») затронул важный воп-

рос - о необходимости уста-

новлений новых отношений че-

ловека с природой, конкрет-

нее - о судьбе пресноводной 
рыбы и о любителъсгсом лове. 

Редакция получила немало 

писем-откликов от рыболовов-
любунтелей. Авторы писем еди-

нодушны в осуждении бра-
коньерства, категорически 

протестуют против загрязне-
ний водоемпв сточными водами 

промышленных предприятий. 
Столь же единодущнъг они и в 

отстаивании права на бесплат-
ный лов рыбы. А охрана водое-

мов? Вот какие мысли выска-

зывает А. И. Иванов: «,,.задача 

общества охотников и рыболо- 
вон организовать дружины на 
Предприятиях» («Рыбак быва-
ет разный», ! G, августа), 
Д. Сергеев: «нужно создать... 

из наиболее достойных людей 
• общественнвге народные дру-

жиззы, по охране природы...». 

(« Кому предоставлять право 

на ръгбалку> , 2 августа). 
А. Апдреен считаёт, что все 

лнобители природы должны

• внести свого лепту в ее охрану 

(« Вред не от крючка», 15 ав-

густа), и если равнодушно от-

нпептыя к известны лкслугаялг 
браконьерства, то мы никогда 

не искореним его. 

Теперь об узаконенном бра-
коньерстве - «лгобителыкпм» 
лоне сетями. Пока еще Севзап-
рыбвод выдает отдельным ли-

цам и организациям разреше-

ние на пользование сетью, но, 

как сноб щил заместитель на-

чальника Главного управления 

по охране и. воспроизводству 

• ры бнг>гл: запасов и регулйрова-
нию рыбоводства Министерства 
рыбного хозяйства СССР (со-
кращенно Главрыбвод) Е. Н. 
Огнев, в ближайшее время лю-

бая ловля сетью будет запре-

щена повсеместна, исключая 

районы Крайнего Севера. 

Всё сланценчане, прислав-
шие отклики на статью Д. Х. 
Лаврентьева, отметили пагуб-
ное влияние отходов промыш-

ленного производства и сель-

ского хозяйства на существпва-

ние даже не рыбы , а вообще 
живых организмов н водоемах. 

Действительно, распыление 

ядохимикатов с самолетов, 
смыв с полей органических и 

минеральных удобрений и про-

сто почвы, ведущий тс отравле-

нию и заиливанию водоемов, 

становятся серьезнейшей проб-
лемой. Сланцевсгий городской 
комитет народного контроля 

совместно с санэпидстанцией и 

работниками Рыбинспекции 
провели . в августе проверку 

санитарного' состояния рек и 

озер нашего района:`Городской 
комитет народного контроля 
обязал руководителей комбина-

та «Сланцы», регенератного и 

ремонтно-механического заво-

дов, грузового автопредприя-

ттгя, районного объединения 
«Сельхозтехника» и совхоза 

«Сланцевскигг» принять сроч-

ные меры для ликвидации за-

грязненности бассейна реки 

Плюссы и ее притоков. 

Истинные любители приро-

ды осознают опасность, навис-

шую над ней в результате не-

разумных дейгтвтгй человека. 

Касается это не только рыбы в 

реке. В окружающей среде все 

взаимосвязаио, и нельзя спа-

сать лес за счет воды, а зем-

лю за счет леса. Неразумное 
распределение площадей под 

мелиорацию - сведение леса 

по берегам рек га и просто 

больших массивов зрелого ле-

са угрожает нарушениями 
клтлгата-засухами, пыльными 

буранами и т., д. И, может 

быть, наший детям прггдется 
сажать искусственные лесопо-

лосьг ва наших «степнът мас- 

сивах» в бывшей тайге, чтобы 
удержать на них снег зимой и 

не допустить метровой .эрозии 
- выдувания плодородного 

слоя почвы. 

Мг г 'в ответе за свои дела: 

пара практически помигать 

природе, а ведь даже охрана ее 

немала стоит. Сегодня за-

трат требует не столько вос-

производство рыбы, сколько 

спхранение условий ее суще-

ствования. Плата за любитель-
скую ловлю - не посягание 

на свободное общение с приро-

дой, как считает А. Евдокимов 
(с Не в деньгах дело», 8 авгу-

ста); не нарувтение правд на от; 

дых, а плата за пользование 

общенародньпг достоянием. Чти 
касается высказы вантгя, будто 
рубль или тридцать копеек, ко-

торыс надо будет уплатить за 

право на •рыбалку, отпугнут 

людей от водоемов и погпнят1тх 

в пивбары и винные отделы 

гастрономов, то оно кажется 

просто несерьезным. Истинный 
любитель природы понимает 

сваю ответственность перед 

ней и не пожалеет рубая на ее 

нужды. Охотники давно орга-

низованы в общество, платят 

ежегодно 5 рублей-членснпгг 
взнос, рубль - госпошлтпгу, 

да от трех до пяти рублей за 

путевку и не возражают. 

Журнал «Сельская моло-

дежь» проводил т,едавно 

пресс-конференцию по вопро-

сам рыбоводстна и рыболовст-
ва, и все участники ее выска-

зались за скорейшее создание 

Всесоюзного общества рыболо-
вов-пгобителей, чтобы каждый 
член его, берущий что-то от 

природы, возвратил ей в рав-

ной мере и даже больше, чем 

взял: Мы живем в социалистй-" 
ческом обществе и не должны 

быть хапугами по отношению 

к окружающей среде. Сегодня 
преступно руководствоваться 

фразой: « На наш век хватит», 

Что же тогда мы оставим сво-
им детям? 

В. ИВАНОВ. 

Ташкент - столица советского Узбекиста-
на, крупный промышленный, культурный н 

научный центр страны. Предприятия, осна-

щенные по последнему слову техники, Акаде-
мия наук, вузы, библиотеки, музеи, театры-

таков этот город, удивительно сочетающий в 

себе современность и седую старину. 

Растет н молодеет древний Ташкент. Бо-
лее семи миллионов квадратных метров жилья 

построено здесь после землетрясения.' Вся 
страна помогала возводить прекрасный светлый 
город, ставший символом дружбы народов на-
шей многонациональной Родины. 

НА СНИМКЕ: филиал Центрального му-
зея В. И. Ленина в центре Ташкента, 

Фото А. Кузярина 

Фотохроника ТАСС 

З а Д В у 1 г И з а И Ц а гi И. е. сятков человек. Ухудшилась работа по сдаче нормативов 
комплекса ГТО - основе физи-

Комбинат «Сланцы » - это председатель первичной органи-
чесиого воспитания трудящихся. 

крупное предприятие наше- зации ДОСААФ СПК «Сланцы» Пока на комбинате не будут 
го города. Его продукция изве- Михаил Лошкарев, сообщивцмй, считать физкультуру и спорт 
стна не только в Ленинградской что он тоже выступает с отче- средством повышения произво-
области, а и .за ее пределами. тот о работе первичной органи-.дительности труда и культур-

Коллектив физкультуры также зации ДОСААФ. Это удивило: ного отдыха трудящихся, дела 
хорошо известен в нашем горо- как можно провести отчеты и на лад не пойдут. В этом глав-

де и в области, Спортсмены это- выборы на одной конференции нан причина слабойработы 
го предприятия успешно высту- двух различных по роду раба коллектива физкультуры. Беда 
лают на городских и областных ты организаций? ещё и в том, что стадион «Хи-

соревнованиях по лыжам, лег- Избрали 'президиум и при- тик» строится и благоустраива-
кои атлетике, городкам и дру- ступили к делу Первым сделал ется с 1956 года и до сух пор. 
гим видам, а футболистов «Хи- * Секретарь комитета ВЛКСМ д ФУ доклад' председатель совета Александр Мурзаев правильно 

мика» хорошо знают и в рес- коллектива физкультуры П. А. .сказал; что время работы ста-

публике. Гришин. Потом предоставили 

В связи с п оведением отче- слово М. Лошнареву'. Оба про- диона и его. распорядок надо 
тов .и выборов в' физкультур- читали свои доклады очень бы- сяркомбина а смогличтопроведениемзаУиматьС 
ных организациях ДСО совету стро, без всякого анализа рабо- ся на стадионе и любое бремя 

коллектива физкультуры СПК ты и конкретных предложений дня. А главное, .чтобы смогли 

«Сланцы» предстояло держать на будущее. Критики ни в чей получить напрокат любой 

отчет' о проделанной работе. По адрес не прозвучало. Очевидно, спортинвентарь и" форму. Ста-

согласованию с парткомом и предварительно эти доклады на дион должен стать центром 
завкомом СПК «Сланцы» кон- совете коллектива физкультуры спортивно-массовой работы. Не-
ференцию наметили провести и комитете первичной органи- обходимо также выдавать 

17 октября в 16' часов. И вот я зации' ДОСААФ не . обсужда- спортинвентарь не только сво-

еду на отчетно-выборную кон- лись. • •им трудящимся, а за опреде-

ференцию с, намерением увидеть Затем дали слово председате- ленную плату и горожанам. В 
настоящий праздник собрав- лю ревизионной комиссии. В общем, есть над чем подумать, 

шихся сюда лучших . спортсме- течение двух минут ..было сде- чтобы действительно наладить 

нов - представителей всех це- лано сообщение о том, сколько массовую физкультурнугл и 
хов самого крупного коллекти- было отпущено денег, куда и спортивную работу и стать в 

ва в нашем городе, на что израсходовано. ряды передовых коллективов 

Прибыл не один, а вместе Приступили к прениям. Вы- физкультуры области, таких 
с председателем горсовета об- ступающие высказывали серь- как на Волховском алготиние-
щества «Спартак» Т. И. Зуб- езные кргГтические замечания в вом и Киришском нефтеперера-
ковой в надежде показать ей, адрес совета' коллектива физ- баты вающем заводах, Тихвин- 
как нужно проводить отчеты и культуры, администрации и ском глиноземном комбинате и 
выборы в физкультурных орга- завкома. Особенно убедительно других. 
низациях, так как Тамара Ива- звучали слова тренера-общест- В заключение хочу сказать, 
новна еще не имеет достаточно- венника Ивана Александровича что так проводить отчетно-вы 
го опыта, а работать ей прихо- Ильина, который отдает много борные конференции, и особегг-
цится с коллективами физкуль- сил и свободного времени вос- но в таком коллективе, нельзя. 
туры мелких предприятий, вхо- питанию лыжников и легкоат- И, наверное, не очень-то прият-
дящих в ДСО «Спартак». летов. но было присутствовать на кон 

Когда мы пришли в кабинет Он и другие товарищи ференции А. П. Буглининой -
политического просвещения, говорили о том, что физкуль- председателю профкома, а так-
где должна 15ыла`проходить кон- турно-массовая и оздоровитель- все представителю из обкома 
ференция, там еще шло какое-то ная работа на СПК «Сланцы» профсоюза нефтяной и химиче-
совещанне. И делегаты прогу- предана забвению. Этим вопро- скогг промышленности, когда во 
ливалисъ по неосвещенному но- сом по-настоящему никто не время конференцггн делегаты 
ридору в ожидании, когда осво- занимается. Вся работа на ком- сидели в пальто, гзе было в за-
бодится зал. бинате сводится к комплекто- ле порядка и дисциплины. 

Мне стало сразу ясно, что ванию сборных команд для уча- А. МИХАЙЛОВ, 
показать образцовый порядок стия в городских и областных председатель городского 
проведения собраний не уда- соревнованиях, в которых а5ы ч- комитета по физкультуре н 
лось. К тому же к нам подошел но бывает занято несколько де- спорту. 
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СЛЕДСТВИЕ 
Еще раз хочется рассказать а 

газете о людях, которые злоупот-

ребляют оказываемым им довери-

ем, в частности, «забывают» пла-

тить за проезд на автобусе. Неко-
торые бросают в кассу вместо че-

тырех две или три кбпейки. А по-

том, когда подводятся итоги ра-
боты автопарка, оказывается 

большая недостача. И страдает не 

только предприятие, не только го-

сударство, но и конкретное лицо 

- водитель, который обязан сле-

дить за теле, чтобы пассажиры 
своевременно и правильна оплачи-

вали за проезд; но у которых не-

мало и других забит. Нередко бы-
вает, что после танцевальных ве 

черок молодежь, здпалнягощая 

автобус, игнорирует и призывы 

водителей, и предупреждения, и 

РАВИОДУцiИII 
плакаты, г.ласягцие о толе, что 

за безбилетный проезд взимается 

штраф 1 рубль. 
Вечером 6 октября в автобус, 

следующий из Лучек по маршруту 

4, сели семь денугиек. Одна из 

них бросила в кассу плтачпгс и 

оторвала семь билетов. Хороню, 
что это заметила контролер. Пос-
ле долгих разговоров она вынуж-

дена :была сказать цгофсру, чтобы 
ой ехал в милицию. Там выяснили 

фамилии нарушительниц: это бы-
ли ученицы двецадцатой тгсолы 

О. Воробьева, , С. Тимофеева, 
А. Степанова, Т. Архипова, 'пер-
вой школы - М. Федорова, пя-

той школы - В. Семенова • и 

третьей школы - З. цlкарушина. 
Обращает` внимание здесь дру-

гое. В автобусе было нема:плю-

дей, все онтг былтг свидетелями 

некрасивого поступка, но никто, 

кроме контролера, выполнявшего 

смой долг, не сделал школьницам 

замечания. 

Сторонними зрителями считают 

себя многие, и поэтому список 

безбилетников растет. Были за-

держаны за попытку проехать без 
билета обувщик бытпролткомбина-
та С. Бурдучкин, слесарь цемент-

ного завода П. Фаев, рабочий 
тахты \ч З Ю. Митрофанов, сто-
ляр СПК «Сланцы» Ю. Аверин, 
рабочйй комбината <Стройде-
тдсль> А. Антонов и некоторые' 

другие. 

Можно прямо сказать, что ото 

следствие равнодушия со стороны 

пассажиров, жителей нашего го-

рода. 

Б. ПЕТРОНИС, 
рабг'Рр• 



0 В4ССТАНИИ НАРОДНОМ 
„уугаттев в 

Высшейформой, проявления 
классовой борьбы в истории 
феодальной России были кре-

стьянские войны. Советский на-

род высоко ценит деятельность 
предводителей народных масс 

— Болотникова, Разина, Була 
вина, Пугачева. . 

Еще в годы гражданской вой-
ны в прославленной чапаевской 
дивизии был полк имени 
Емельяна Пугачева, разверну-

тый затем в Пугачевскую брига-
ду. А в пору Великой Отечест-
венной войны капитан 'А. Г. 
Емельянов, вырвавшийся из 

фашистского плена, создал на 

территории Чехословакии и воз-

главил партизанский отряд (из 
чехов, словаков, русскиХ, ук-

раинцев, поляков), которому 

было присвоено имя Емельяна 
Пугачева. После геройской ги-

бели Емельянова в 1944 году 

отряд продолжал борьбу с, фа-
шистской нечистыо. А ныне 

боевое знамя этого отряда могк-

ПРЕДЛАГАЕТ 

„СОЮЗПЕЧАТЬ" 

ГАЗЕТА „СМЕНА" 
Газета уделяет большое вни-

мание молодежным проблемам, 
вопросам коммунистического 

воспитания молодежи. На стра-
ницах ее читатель найдет инте-

ресные статьи о мужестве и ге-

роизме советских людей. 
Эта газета — окно в большой 

мир, позволяющее увидеть, что 
делается не только в Ленин-
градской области, но и в стране 
й на других континентах плане-
ты. 

большой популярностью 

пользуется ее раздел «Пешком 
в историю». 

На страницах «Смены» вы-

ступают психологи, экономи-

сты, биологии историки. 

Подписная'цена на год —

6 рублей. 

1Ориго Михайловичу 
ЮРЬЕВУ 

Поздравляем с пятидесятиле-
тнем. Желаем отличного здо-

ровья, успехов в работе, семей-
ного счастья. 

Коллектив 
турбинного цеха ТЭЦ. 

Ивану Ивановичу 
НЕМЦЕВУ 

- Поздравляем с днем рожде-

ния. Желаем долгих лет жизни, 
крепкого здоровья. 

Мария, Сережа, Геня, 
Таня, . Ириночка. 

Телевидение 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

ПЯТНИЦА, 25 ОКТЯБРЯ 

пугачевцы( 

но видеть в 1Уражском музее 
антифаишстских борцов. В му-

зеях Москвы, Ленинграда, Ка-
зани и других городов бережно 
хранятся реликвии, связанные 

с деятельностью Пугачева и 

его сподвижников. В Башкирин 
имя Салавата "Юлаева ностгт 

молодой, но уже' крупный го-

род нефтяников, и строителей 
Салават. 

Эти н другие факты приво-

дят в своей книге «Пугачев н 

пугачевцы», выпущенной сей-
час издательством « Наука», 
профессор Ленинградского уни-

верситета В. В. Мавродин, исто-

рики Ю. А. Лимонов н В. М. 
Панеях. Они обобщили много 
разрозненных, а так>ке малоиз-

вестных данных, сведения, вы-

явленные недавно в архивах, 

о самом Емельяне Пулачеве, о 

его соратниках, среди которых 

Иван Зарубин-Чина, Иван Бе-
лобородов, Иван Грязмов, Гри-
горий Туманов, Афанасий Со-

колов-Хлопуша, Кинзя Арсла-
нов, Салават Юлаев. 

Особое внимание авторы этой 
гзаучио-популярной публикации 
уделили роли Пугачева как 

предводителя мятежного кре-

стьянства, грозным событиям 
этого народного восстания, ох-

ватившего необозримые прост-
ранства страны. Эта крестьян-

ская война, подчеркивают уче-

ные, поразила воображение и 

современников. и потомства. 

Сам Пугачев был яркой, не-

заурядной личностью. Он обла-
дал дальновидным умом, жи-

вым характером,. находчи-

востыо, владел яркой, убеди-
тельной речью,часто пересыпая 

ее поговорками — на наречии 

донских казанов. Документы, 
изученные сейчас в.ссгиронне, 
рисуют его человеком очень 

смелым, готовым идти на риск, 
добрым, хотя порой вспыльчи-
вым. Обладал он и физической 
силой, легко переносил лише-

ния, по двое суток иногда не 

сходил с седла. 

Именно страх перед новой 
«пугачевщиной», отмечается в 

заключительной части главы, 

побудил царя Александра II 
начать освобождение крестьян 

«сверху>>, в. интересах помещи-

ков, опасаясь, что в противном 
случае нрестьнне сами могут 
освободить себя «снизу». 

Примечательно, что в наши 

дни события пугачевского вос-

стантгя широко завоевалтг сцену, 
экран, получили распростране-
ние в советском изобразитель- 
ном искусстве, музыке, художе 
ственной литературе, кино й 
театре. Таковы, например, кни-

ги «Емельян Пугачев» Вяче-
слава Шишкова, «Казанская 
помещица» Ольги Форш, «Са-
лават Юлаев» Степана Злобина, 
«Каменный пояс» Евгения Фе-
дорова, фильмы « Капитанская 
дочка», «Емельян Пугачев», 
спектакль «П'угачевщина'> и 

многие другие. 

Недавно исполнилось 200 лет 

со дня начала восстания под 

руководством Е. И. Пугачева. 
Эта крестьянская война оста-
вила в отечественной истории 

след яркий, неизгладимый. 
(ЛенТАСС) 

При непосредственном участии Советско- НА СНИМКАХ: плотина и машинный 
го Союза в Афганистане построены или нахо- зал ГЭС в Наглу. 
дятся в стадии строительства более 70 различ- фото А. Стужина: 

ных объектов. ,В их числе гидроэлектростан-

ция в Наглу. . Фотохроника ТАСС 

Андрею Григорьевичу 
ГУСЬКОВУ 

Уважаемый Андрей Григорье-
вич! Коллектив ЦЭС сердечно 

поздравляет Вас с днем рожде-

ния и с 25-летним стажем рабо-
ты на ЦЭС. 

Телевизионный художествен-

ный фильм. 2-я серия. 22.50 —

Нодости. 

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 

ЧЕТВЕРГ, 24 ОКТЯБРЯ 
9.00 - Программа передач. 

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД 
11.45 — л— Цв. тел. Ху-ственны13.50 дожей телефильм «То-

ПЯТНИЦА,  25 ОКТЯБРЯ варищ бригада», I и II серии. 

18.00 — Для детей: теле- 15.15 — Вечерняя программа. 
с]люльм «Соколик». 18.30 — «АК»: новости. 15.20 — «Ака-
«Лlедицина - человеку». Дет- демии наук Узбекистана — 30 
ские инфекции и их профилак- лет». 18.20 — Реклама. 1830 
тика. Биология на службе ме- — «Ученые». 19.00 - Вечер 
дицины. 19.00 — Новости. Ин- в Доме композиторов: авторский 
формационный выпуск Ленин- вечер Х. Юрисалу. 20.00 —

градског'о телевидения. 19.20— Цв. тел. «Детский экран». Ну-. 
« От 14 до 18». Программа для кольны й` спектакль « На этот 

подростков и учащихся проф- раз не про волна». . 20.30 —

техучилищ. «Поднимаем пару- 4<Антуальная камера». 21.30—
са>. 19.55 — «Времена года. «Молодежная студия»: Словарь. 
Осень». Концерт. Цв, тел. 20.35 социальной психологии. 22.25 
— «Для тех, кто. любит кино». — «Взгляд на мир» : «Кэпсе, 
21.50 — «Сердце Бонивура». Якутия!». 

9.30 — Цв. тел. «Город ма-стеров».К и н О мае. Начало в 17, 19, 21 час 10.30 — «Любить че 15 минут. 

ловека».. Художественный 
фильм, 1-я серия. 15.30 — «Со- КИНОТЕАТР «ТРУДл. 24—
дружество социалистических ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 25 октября — новый француз-
стран>. Польская Народная октября' — «Развязка», Начало ский широкоэкранный кино 

Республика. 16.00 — «Наша в 17, 19, 21 час. Для детей, фильм «Хорошенькое дельцем. 
улица». Садовое кольцо — «Маугли». Начало в 15 часов. Начало в 11, 14, 16, 18.15; ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЙ КОНТОРЕ 

площадь Маяковского — Само 20.10, 22 часа. СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА Л!º ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ- 63 
течная площадь. 17.00 — Цв. КОВ. 24 октября — француз- ' КЛУБ «ШАХТЕР». 24 ок-

тел. «Один за всех, и все за од- ский художественный фильм тября — «И на Тиком океане». Т Р Е Б У Ю Т С Я. 
ногоe.. 18.15 — «Человек и «ресторан господина «Септн- Начало в 17, 19, 21 час, 

лев». - Мультфильм. 18.25 —

пПесня-74». 19.00 — На вопро-

сы телезрителей отвечает член-

корреспондент АН СССР В. Г. 
Афанасьев. 19.30 — «Впервые 
на экране ЦТ». Художествен-
ный фильм «Любить человека», 

2-я серия. 21.00 — «Врёмя». 
21.30 — « Мастера искусств». 

Народный артист СССР А. Рай-
кин. 22.40 — Цв. тел. «Артло-
то». 23.45 — Чемпионат мира 

по спортивной гимнастике. Пе-
редача из Болгарии. - 

УЛЬТРАЗВУК 
В МЕДИЦИНЕ 

«Ультразвуковой укол» пред-. 
ложили применить ленинград-
ские физиологи для изучения 
нервной системы организма и уи 

диагностики ее заболеваний. 
Группа сотрудников Института 
физиологии имени И. П. Павло-
ва. Академия наук СССР разра-
ботала для этой цели ориги-
нальный аппарат, который был 
продемонстрирован на завер-
шившемся в Ленинграде треть-
ем международном симпозиуме . 

«Тканевая рецепция». 

Аппарат представляет собой 
мощный излучатель ультразву- 
новых. импульсов интенсив-
ностью до трех миллионов ко-
лебаний в секунду. Специаль= 
ная настройка позволяет сфо-
кусировать акустический пу1ток 
не только на поверхности кожи, 
но и в толще определенных тка-
ней, нервных волокон, в клет-
ках, не раарушая их. Такой -

мгновенный «ультразвуковой ф 
уколе, длящийся от одной до 
ста микросекунд, вызывает у 
пациента различные ощущения, 
например, тепла или холода. По 
ним можно обнаружить «боль-
ные» участки тела, уверенно 
определить их состояние. 

До сих пор фокусттрованный 
ультразвук в биологии приме-
нялся лишь для воздействия на 
головной мозг человека и жи-
вотных. Новая установка позво-
ляет влиять практически на лго-
бые структуры организма без 
разрушения окружающих тна- " 

ней. 

Участники симпозиума, озна-
комившиеся с действием аппа-
рата, дали ему высокую оцен-

ку. Особенно перспективным 
они считают его применение в 

борьбе с опухолевыми и невро- 
1логическими заболеваниями. . 

(ЛенТАСС) 

Редактор 
г. г. мАнНуни 

СЛАНДЕВСКОМУ КОМВИНАТУ «СТРОИДЕТАЛЬе 

ТРЕБУ Ю Т С Я 

на постоянную работу 
ИНЖЕНЕР-СТРОИТЕЛЬ с опытом конструкторской работы. 
ИНЖЕНЕР-МЕХАНИК, 
ФОРМОВЩИКИ, 
КВАЛИФИЦИРОВАННЫ Е СЛЕСАРИ. 

Администрация. 

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСОКОМБИНАТ 

ПРИГЛАШАЕТ НА .РАБОТУ 
ЭКСКАВАТОРЩИКА на экскаватор Э-153, 
ШОФЕРОВ на лесовозные машины, 
МОТОРИСТА, 
ПЛОТНИКОВ на сборку щитовых одноквартирных до-

ов (работа аккордная), 
ПЕЧНИКА_, 
СНАБЖЕНЦА по запчастям с опытом работы. 
Обращаться в отдел кадров. 

Благодарим коллектив печ нога цеха СПК «Сланцы», уче-

ников 6 «В» класса и 2 «А» класса школы № 1, жильцов до-

ма № 52 по улице Гагарина за помощь, оказанную в похоронах 
нашего дорогого .и любимого мужа и отца Писукова Ивана 
Яковлеви*га. 

Жена, дети. 
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